

# Pide Silvano al Presidente intervenir en cortes de luz

Redacción • La Razón

**EL GOBERNADOR** de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, reprobó el corte de luz que afecta a millones de hogares y negocios en plena pandemia.

Luego de señalar que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) es la responsable de este "apagón", solicitó al Presidente Andrés Manuel López Obrador dar marcha atrás al corte de luz e implementar acciones en apoyo a los más necesitados.

"Quiero pedirle a nombre de muchas familias mexicanas y michoacanas que lo necesitan que no le corten el servicio de electricidad a la gente más humilde y afectada por la crisis", expresó en redes sociales en un videomensaje dirigido al titular del Ejecutivo federal ante el corte al servicio que es indispensable para millones de personas.

Aureoles Conejo aseveró que, considerando que la CFE es parte del Gobierno federal, está en manos de López Obrador resolver este problema.

Agregó que previo a la pandemia, se habían registrado cortes a usuarios a nivel

nacional, muestra de ello son los más de dos millones de personas que se han quedado sin servicio eléctrico en el país; de éstos, 40 mil son de Michoacán y ahora requieren de la solidaridad del

Gobierno federal para no quedarse sin luz.

En otro tema, el mandatario estatal pidió apoyo en materia económica al Ejecutivo federal al señalar que considere la opción de que el préstamo del Banco Mundial (BM), que asciende a mil millones de dólares, se destine a fortalecer los sistemas de salud, uno de los sectores más afectados por la contingencia por COVID-19.

"Que el gasto se dirija a los sistemas estatales de salud y que no dejemos sin servicios básicos a quienes están haciendo todo lo que pueden por sobrevivir al día", demandó Aureoles Conejo en favor de millones de familias.

Precisó que ante esta situación no hay

tiempo que perder, ya que los sistemas de salud estatales requieren de apoyo inmediato de la Federación "para dar respuesta a los ciudadanos ante el incremento de contagios".



SILVANO Aureoles, gobernador de Michoacán, en un videomensaje, ayer.

## 2

Por ciento de los que no tienen servicio son de ese estado

